

El análisis del habla

CAROLINA JORGE TRUJILLO

La fonética se dedica al estudio de la voz en sus vertientes acústica, articulatoria y perceptiva. Estudia tanto la parte segmental del habla (sonidos), como la parte suprasegmental (entonación, duración, intensidad, ritmo). El Laboratorio de Fonética de la Universidad de la Laguna se caracteriza por ser un Centro de Investigación donde se analiza la voz humana o cualquier tipo de onda sonora (silbidos, ruidos de diversa índole, etc.), tanto desde la perspectiva articulatoria como acústica.